



湖一小だより

平成28(2016)年 9月 27日

東近江市立湖東第一小学校

No.10

㊦つつ学ぶ ㊧のちを大切に思いやる ㊨から強く、たくましく

<http://www2.higashiomi.ed.jp/kot1sho/>

今年の湖一小は・・・、

ぜひ学校に足をお運び下さい

今年の湖一小をよりよい学校にするためにも、今年の始めに、全校のみんな、そして先生たちも湖一小の合言葉「㊦つつ学ぶ ㊧のちを大切に、思いやる ㊨から強くたくましく」で頑張ろうと話しました。機会あるごとにこの合言葉をもとにした話をしているところです。

さて、14日(水)には、祖父母参観日として学習の公開を行いました。例年この時期に行っている公開日ではありますが、普段の学習参観日だと保護者の皆様に見ていただくことが多いので、地域の皆様を始め多くの方に学校に来ていただいて、子どもたちの学習活動の様子をご覧いただき、本校への理解を深めていただく機会になればと今回の参観日を設定させてもらっています。合言葉「こ・い・ち」の姿を感じていただくことはできたでしょうか。

また、多くの地域の方には湖一小応援隊として様々な活動にボランティアとして参加いただき、子どもたちの指導も含めて学習や体験活動にご協力をいただいているところです。

今後も音楽会や、マラソン大会、芸術鑑賞会などの学校行事、11月4日に実施します一日公開日とそれに合わせての教育講演会と2学期だけでもご案内をさせていただく日がたくさんあります。それだけでなく普段から学校を開き、保護者の皆様や地域の方々に学校の様子、子どもたちの様子を見ていただき、ご意見をいただいて今後の学校教育に活かしていきたいと考えています。校長室はいつも開いておりますので気楽にお声かけをいただければと思います。

さて、合言葉「こ・い・ち」を見える形にしようと今年のがんばりの一つに『「ありがとう」の花を咲かそう』という取り組みを行っています。「トイレのスリッパをきれいにしたい」と学級で話し合ったことを同じ階の1、2年生にも呼びかけ取組続けている3年生。1学期の児童集会でお世話になった他の学年の人、学校の先生や職員の方々に礼の手紙を書いた2年生、毎日の登下校の安全に気をつけている登校班長・副班長のみんな。先生たちが見つけた「ありがとう」の場面だけでなく、友だち同士で見つけたありがとう、更には、お家の方からいただいた「ありがとうの手紙」等々が、放送委員会による朝の放送から流れていきます。「ありがとう」の気持ちが伝わることでさわやかな一日のスタートが切れています。



1年生 ALT のグランドマン先生と
いっしょに、英語を楽しもうの学習



2年生 おもちゃコー
ナーにご招待。生活科

職員室前の掲示板に咲いた「ありがとう」の花(夏バージョン)



10月 行事予定

日	曜	行事等
3	月	
4	火	市科学研究発表大会(湖東コミセン) 本校より代表児2名参加
5	水	1年校外学習(水口子どもの森) わくわくタイム(きょうだい)
6	木	5, 6年地区陸上記録会(AM) (布引グリーンスタジアム) ⑥委員会 県花育事業来校…環ボラ、対応
7	金	
10	月	体育の日
11	火	
12	水	わくわくタイム(たてわり)
13	木	②③校内音楽会 ⑥クラブ活動 きらくに相談日
14	金	
15	土	PTA 第2回資源回収(8:00~)
16	日	資源回収予備日
17	月	
18	火	読み聞かせ(ボランティア来校日) 芸術鑑賞(13:00~15:10) 公開日
19	水	わくわくタイム(学級)
20	木	⑥クラブ活動
21	金	6年生校外学習(平和記念館・多賀)
22	土	滋人教研究大会
23	日	滋人教研究大会
24	月	
25	火	4年生校外学習(大津・信楽)
26	水	誘拐防止教室(1, 2年) わくわくタイム(全校) 11月分給食費口座振替日
27	木	⑥クラブ活動
28	金	
29	土	第一校区 地域教育協議会事業
31	月	

マラソン前健診は、11月1日に実施。

たんぼの稲刈りをしました

ご協力ありがとうございました

9月15日(木)に稲刈りを行いました。5月に3, 4, 5年生が田植えをしてから後、僧坊生産組合の皆さんには大変お世話になり、稲刈りまでのたんぼのお世話をさせていただき、稲穂も立派に実りました。稲刈り当日は、湖一小農業委員さん、僧坊生産組合の皆さん、JAの皆さん、ボランティアさんと多くの方にお手伝い、指導をいただきながら稲刈りを行いました。



5年生は最後の稲かりでした。応援隊の皆さんも安心しながら温かく見守っていただきました。



4年生もがんばります 3年生、たくさん刈りとりました

9月25日には、熱気球への体験フライトが熱気球関西例会主催、第一小学区地域教育協議会共催で実施されました。天候にも恵まれ、希望した子どもたちだけでなく、見学に来られた多くの皆さんにフライト体験をしていただきました。早朝より準備をいただいた役員の皆様、ありがとうございました。

29日にも第2回目の事業を計画しています。

